



Sections de Haute-Garonne

4 décembre : Etats Généraux des Finances Publiques Nous serons à Paris pour défendre nos revendications !

Les organisations syndicales nationales des Finances Publiques organisent des Etats Généraux unitaires le 4 décembre pour exposer publiquement la situation dégradée de notre Administration dont les missions sont au cœur du débat public actuel. Ces Etats Généraux des Finances Publiques seront l'occasion d'interventions de nos organisations nationales sur l'emploi, la démarche stratégique, le maillage territorial et les méthodes de travail.

La situation des emplois non pourvus et des suppressions d'emplois affaiblit partout l'exercice des missions et des conditions de travail.



En Haute-Garonne, il y a un an, nous avons convoqué un CTL spécial basé sur les revendications des personnels. Nous n'avons cessé de poursuivre la mobilisation avec les personnels autour de multiples initiatives, d'interpellations des élus et des médias, d'actions collectives à la Direction et de soutien des démarches collectives des services.

C'est cette dynamique et cette méthode que nous irons présenter le 4 Décembre aux Etats Généraux. Nous reviendrons relayer les perspectives d'actions et mobilisations qui seront proposées par nos organisations syndicales nationales suite à cette initiative.

La situation est particulièrement préoccupante dans un grand nombre de services et les tensions s'accroissent, tant dans l'exercice des missions que dans le quotidien au travail.

Nous maintenons notre volonté de poursuivre la mobilisation et de dénoncer l'état dégradé de notre Direction et le décalage manifeste avec les missions qui nous sont confiées.

Restons mobilisés !!!

Toulouse, le 29 novembre 2013